

Portada > SLP

Quedan solo 37 fosas de las 300 previstas para fallecidos por covid en la capital potosina; ya planean más

Por PULSO

Junio 24, 2021 02:40 p.m.

COMPARTE

 Facebook



 Whatsapp

 Email





La dirección de Servicios Municipales reportó que 300 fosas especiales Covid no han sido suficientes para dar servicio a las familias vulnerables que perdieron a algún familiar por el virus, por lo que en previsión de inhumaciones por Covid, se pedirá al Alcalde, Xavier Nava Palacios, que se construyan 50 fosas más.

Esto lo dijo el titular de esta dependencia, José Luis Zamora Valero, quien añadió que de 300 que se construyeron quedan 37, “pero las defunciones siguen, no muchas, una o dos por semana, contra hasta 14 que llegaron a presentarse en los meses críticos de la pandemia”.

El tratamiento especial para sepultar a quienes perdieron la vida por Covid, recordó el funcionario que se otorga en el panteón municipal Milpillas es sin ningún costo para los deudos.

Aclaró que el procedimiento se basa en la sepultura de los cuerpos que no fueron incinerados, y que ese espacio de tierra no podrá ser usado nunca más para otro fin, es a perpetuidad.

Con relación a los contagios, refirió Zamora Valero que, aunque van a la baja, de acuerdo con información que difunden los Servicios de Salud en el Estado, no es tiempo de bajar la guardia y relajar las medidas sanitarias, pues el virus está en el entorno y no ha dejado de representar riesgo para la salud.

